

Betreff:

Spielplatz Krautgärten (CDU)

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, zu berichten,

1. welche Maßnahmen bisher auf dem Spielplatz in den Krautgärten durchgeführt wurden,
2. ob der Spielplatz in den Krautgärten mittlerweile zusammen mit den dortigen Anwohnern (z.B. Bürgerinitiative CROWDS etc.) eine konzeptionelle Überplanung erfahren hat, ob diese vorliegt und mit welchen Kosten hierfür bei einer Umsetzung zu rechnen sein wird,
3. ob bereits Mittel zur Überplanung der Grünfläche oder Umbau des Spielplatzes/ Grünfläche/ Naherholungsgebietes in den Haushalt eingestellt wurden.

Sollte diese Planung vorliegen, möge diese dem Ortsbeirat vorgestellt werden. Sollten noch keine konkreten Maßnahmen bzw. Planungen vorliegen, so wird der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden gebeten, seine Bemühungen in dieser Richtung zu intensivieren und eine konzeptionelle Überplanung des wertvollen Erholungsgebietes für das Wohnviertel umgehend vorzunehmen.

Begründung:

Im Jahr 2016 hatte sich der Ortsbeirat Mainz-Kastel schon einmal mit der Situation auf dem Kinderspielplatz bzw. der Grünanlage in den Krautgärten beschäftigt. Hierbei wurde vom Ortsbeirat Mainz-Kastel beschlossen, den Kinderspielplatz in den Krautgärten in seiner Gesamtheit zu überplanen und zu erneuern. Der zuständige Dezernent stellte mit dem SV 9 aus dem Jahr 2017 (Schreiben von Herrn Stadtrat Dr. Oliver Franz vom 23.12.2016) in Aussicht, dass der Spielplatz eine Überplanung erfährt und in das Jahresarbeitsprogramm 2017 aufgenommen wird. Mittlerweile wurden dort punktuell schon Maßnahmen durchgeführt bzw. vorgenommen

Mainz-Kastel, 17.03.2020